

Une nouvelle cause de panne pour les moteurs :

le passage d'une soucoupe

Si, devant l'abondance des soucoupes volantes dans nos départements, nous avons renoncé à présenter, dans cette page, toutes les « visions » dignes de foi ou non qui couvriraient chaque jour plusieurs colonnes, nous n'en signalerons pas moins les cas qui sortent de la banalité courante.

C'est ainsi que près d'Ham, le passage d'un engin mystérieux a été marqué par un curieux phénomène. Deux habitants de la région circulaient côte à côte, l'un sur une moto, l'autre sur un vélomoteur, quand ils aperçurent une masse orangée qui se déplaçait dans le ciel. Lorsque cette masse fut au-dessus d'eux, les deux moteurs tombèrent brusquement en panne pour ne reprendre que quand la masse se fut éloignée.

Ce phénomène a déjà été observé en France, mais c'est à notre connaissance, la première fois qu'il se produit dans notre région.